

～ “あたがいさん” の心でつくる 温かいまち彦根～

# 社協ひこね



▲ジュニアポリスによるクリスマス訪問の様子（昨年度）

## ジュニアポリスが家にやってくる♪ 歳末たすけあい運動 ~平田学区~

平田学区では毎年12月24日の恒例行事として、高齢者宅へのクリスマス訪問が行われています。

昨年も、平田子ども園の園児、約30名がジュニアポリスとして、交通安全協会平田支部、平田学区社会福祉協議会、民生委員児童委員協議会、ハートフルリーダー、彦根警察署交通課等の皆さんと協力し、交通安全・振り込め詐欺防止等の呼びかけを行いました。

毎年のクリスマスイブ、凜々しくもかわいらしいジュニアポリスが家にやってくるのを皆さん楽しみにされています。いつもは閉めている門扉を開けて、子ども達を出迎えて下さる方もあられます。

今年も、赤い羽根共同募金歳末たすけあい運動の一環としてクリスマス訪問が行われる予定です。歳末たすけあい運動は、地域の皆様のご寄付で支えられています。何卒ご協力をよろしくお願いいたします。

12  
月  
2019  
第211号

彦根市社協では、「見守り合い活動」および「見守り会議」に取り組まれる自治会様向けの助成制度をご用意しています。詳しくは社協ホームページをご覧ください。